
 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

【2018-19 年度 地区方針】それぞれが輝くロータリー 自らの行動でクラブの可能性を拡げよう                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

     例 会 報 告        

 開会点鐘  小島 徹会長  

 司  会  原 敏之 SAA 

 合  唱  「それでこそロータリー」 

 お客様紹介  内藤 幸彦 親睦活動委員 

今後のプログラム予定 

7 月・8 月 プログラム名 

第 4 例会 7 月 31 日 

卓話  ひだクリニック 

副院長 木村 尚美様 

理事役員会（8 月分） 

第 1 例会 8 月 7 日 

会員お祝い 

拡大増強卓話 

柴田 健様（横浜中ＲＣ） 

ガバナー公式訪問前のガバナー

補佐とのクラブ協議会② 

出 席 報 告 伊藤 稔出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

41 名 30 名 

11 名 

対象外 

（7） 

88.24％ 

欠 10 名 

対象外 

（6） 

MU0 名 88.57% 

【本日の欠席者】 三木 治一会員  井上 光明会員  

貝田 充 会員  廣山 宗一会員  堀一 慶明会員 

白井 正男会員  井上 裕司会員  鹿島 義久会員 

小丸日出夫会員  島 利夫 会員  小林 敏伸会員 

ニコニココーナー  中山 武夫 （補）SAA 

戸川 俊雄様：すず虫祭り、ご協力お願いいします。 

峯尾 重弘様：本日はよろしくお願いします。 

小島 徹会長：本日の創立記念卓話小島満パスト会長楽

しみにしています。 

伊藤 文治会員：クラブ創立記念卓話小島満さんありが

とうございます。 

川口 禮敬会員：小島満会員、創立記念卓話ご苦労様で

す。楽しみに拝聴致します。 

冨岡 昭一会員：小島満パスト会長、本日の創立記念卓

話よろしくお願いします。 

内藤 幸彦会員：小島満会員、本日の創立記念卓話ご苦

労様です。楽しみに拝聴させて頂きます。 

ゲスト 
峯尾 重弘 様 
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渡邉 新治会員：小島満さん施餓鬼で聴くことができま

せんが大変失礼いたします。本日もよろし

く願い致します。 

小島 満会員：まずい卓話です。耳をふさいで下さい。 

長谷山 尚城会員：小島満さん創立記念卓話楽しみにし

ています。 

柾木 國義会員：小島満パスト会長卓話楽しみです。 

長谷川 俊雄会員：小島さん拝聴させて頂きます。 

鹿島 義久会員：本日は所用がありまして欠席します。

小島満パスト会長の卓話が聴けないのが残

念です。 

原 敏之会員：小島満パスト会長本日の卓話楽しみです。 

小泉 繁勝会員：本日の創立卓話よろしくお願いします。 

朝山 秀男会員：よろしくお願い致します。 

中山 武夫会員：小島会員卓話ご苦労様です。 

合計   17件   18,000 円 

累計   65件    93,000 円 

会 長 報 告 小島 徹会長 

1.地区より青少年奉仕委員長会議開催のご案内が届いて 

 おります。日 時：8 月 3 日（金）15：00～17：00 

 場 所：メモワールプラザソシア 21 

     3Ｆ「フィレンツェ」 

2.公益財団法人ロータリー米山記念奨学会よりハイライ 

 トよねやま 220 が届いております。回覧いたします。 

幹 事 報 告 長谷山 尚城 副幹事 

1.例会変更  

 川崎幸 7 月 27 日（金）夜間特別例会 点鐘 18：00 

                  川崎日航ホテル 

     ＊メークアップデスク 川崎日航ホテル 7 階 

 川崎ﾏﾘｰﾝ 8 月 2 日（木） 夜間例会 点鐘 18：00 

                  屋形船 長八 

      8 月 16 日（木）休会 

 川崎麻生 7 月 27 日（金） 移動例会（新会員歓迎会） 

     点鐘 18：00「獅子丸」新百合丘店 

     8 月 17 日（金） 休会 

     8 月 24 日（金） 移動例会（納涼家族会） 

     点鐘 18：00 例会：ホテルモリノ 8 階 

     納涼会：ホテルモリノ 7 階 18：30～ 

     8 月 31 日（金） 休会 

川崎中央 7 月 30 日（月） 納涼夜間移動例会 

          点鐘 18：30 RAKU SPA 鶴見 

     8 月 13 日（月） 休会 

川崎高津 7 月 26 日（木）→29 日（日） 

    移動例会（高津区民祭） 

    8 月 16 日（木）→休会 

    9 月 13 日（木）ホテル KSP 

              点鐘 12：30（通常例会） 

    9 月 20 日（木） 移動例会 

             早朝供養例会（大蓮寺） 

2.会報受理 川崎南ＲＣ 川崎とどろきＲＣ 

      回覧いたします。 

3.2018-19 年度活動報告書の受理 新川崎ＲＣ 川崎 

 南ＲＣ 川崎百合丘ＲＣ 川崎西ＲＣ 川崎高津 RC 

 事務所にて保管しております。 

4.次週 7/31 は例会終了後、理事役員会（8 月分）を開催 

 いたします。関係各位のご出席をお願いいたします。 

 

成績優秀者の表彰 

ホームクラブ

100％出席表彰 

・川口禮敬会員 

・伊藤 稔会員 

・市川 実会員 

・上原伸一会員 

 

出席率優秀会員 

・内藤幸彦会員 

 （247.50％） 

・伊藤文治会員 

 （127.50％） 

 

 

 

ホームクラブ

100％出席率優秀 

・細山勝三郎会員 

 （142.50％） 



創立記念日 

 

 

 

 

 

 

 

上原パスト会長の乾杯の発声 

創立記念卓話     

     小島 満パスト会長 

 チャーターメンバーがいらっしゃるのに、創立 15 年

入会の私が創立記念卓話をするというのは、大変おこが

ましいのですが創立 15 周年記念誌を紐解きながら、そ

の当時の事等をお話してみたいと思います。 

昭和62年3月3日に入会して4ヶ月後の7月19日（日）、

今は無くなったホテルザ・エルシーで創立 15 周年の式

典と祝賀会が開催されました。 

 

創立 15周年記念誌の「川崎中 RC創立 15 周年を迎えて」

という司会）伊藤文治実行委員長・堀越登（2 代会長）・

伊藤保人（4 代会長）・大谷金一（5 代会長）・松本等

（6 代会長）の座談会の記事を読むと、創立当初からの

経緯がわかり易く語られていますので、機会があれば読

んでいただきたいと思います。 

主要な点を要約してみますと、 

1、地区番号について 

  昭和 47 年 7 月 15 日設立総会当時、神奈川県・山梨・

静岡の三県が一地域であったが、中クラブ創立時と同時

に 359 地区として出発し、その後 259 地区となった。

91～92 年（H4～H5 年度）朝山秀男会長の年度から第

2590 地区となった。 

2．バナーについて 

 百合の花は神奈川県の花であり、中クラブは市のほぼ

中央に位置するので真ん中に配し、素朴で清純・真摯な

気風をあらわす（第 2 代会長：堀越登） 

3．大きな行事について 

 昭和 49 年 10 月 22 日第 3 代芹田会長の時 IGF（今の

IM）をホストクラブとして開催。 

市へブロンズ像を寄贈、旧中原市民館ホールに置かれて

いましたが今はどうなったでしょうか？ 

4．出席率について 

 創立 15 年間ホームクラブ 100％出席全員がいた。全

員ができることはないが、出席は権利なので、できるだ

け出席率向上に努力していただきたい。 

5．手続要覧について 

 会長・幹事・理事の中で読んでいない人がいる。一般

的に勉強不足であり新入会員はもっと勉強して欲しい。 

6．社会情勢・世界情勢は非常に変化しています。ロータ

リーも何かを変えていく必要があるのではないか？ 

 

以上は 15 周年の当時の座談会の指摘です。何やら現在

の状況にも当てはまる点があるのでは？15 周年当時会

員数は 71 名で、一時は 76 名までになった時もありまし

た。 

                            

以 上 


